



札幌大谷大初1部へ秘策
ホームセンタートレだ!!

野球の全日本大学選手権（6月10日開幕、神戸ほか）の切符をかけた札幌vs大谷春季リーグ戦が30日、札幌円山球場で開幕する。社会人のJ.R北北海道などでエース左腕として活躍した神田喜輝監督（45年）率いる札幌大谷大は、創部8年目での初の一部リーグに参戦。神田監督直伝のハンマーと棒を使ったボームセンタートレーニングを遂げた投手陣が、初陣で震わせる。また、27日開幕の道大・大学春季リーグ戦は、否小牧駒大が2連覇を飾った。

ハンマーと棒
故和田氏教え
ドン、バーン。札幌
大谷大グラウンドに近づく
と、快音とは違った鋭い音

30日開幕札幌6大学野球

ハンマーと棒
故和田氏教え
ドスン、バスニー。札幌
大谷大グラウンドに近づく
と、快音とは違った鈍い音
が聞こえてくる。重さ約
きのハンマーを使って、地面を震かせたたいているの
は投手陣だ。統いて約16
0kgの棒を背中に抱えるよ
うに、投球フォームを確認

A person wearing a blue jacket with red stripes on the sleeves and white pants is holding a large, light-colored, irregularly shaped object, possibly a piece of wood or a root system, with both hands. The background is dark and indistinct.

A person in a blue jacket and white pants holding a long staff.

年)「札幌光星出」も「ホーメンセンタートレ」で閉眼した一人。多い時は1日300回ほどハンマーを叩き続け、「先端が重いハンマーで腕を振る感覺をつかんだ」。練は下半身の踏ん張りが身につくことで制球が安定し、北大との入れ替え

・船尾和久と西鉄でバッジリーを組んだ故・和田博実コーチに勧められたトレーニング。「投手は下半身の上半身の連動性が大事。下半身の力を上に伝える練習にならぬ」と、指揮官が創部初年度から導入した。

した。神田監督は「昭和っぽいですが、『これがいいんです』と現役時代は毎日、やっていた」と明かした。ハンマーと棒。ホームセセシターで売っている2つだが、これが飛躍の秘密だつた。神田監督が社会人チームのサンワード貿易時代に、元プロ野球選手で鉄道

となる。